
新企画の『TEACHERS＠中部中 リレーインタビュー』 
１７回目となる今回は、奥田祐紀先生です。 
 
---- 以前に中部中での勤務があって、現在は２回目と
なるわけですが、何年か前と違いがありますか？ 
奥田 一層落ち着いた感じで、挨拶とかもきちんとでき
ています。主体的に動くことができる生徒が増えてきた
かな。あと、部活動に熱心に取り組む様子があります。 
---- 奥田先生の目から見ても、高評価だと…。 
奥田 そうです。自分から学ぼうとする生徒がいるので、
感心します。 
---- ところで、このリレーインタビューに登場した先
生は、英語科の先生が多いのですが、先生もまた英語！ 
奥田 中学校の時の英語の先生が、自分にとっては合っ
ていたというか、英語が自然に入ってきたんですよ。それ
で、もう将来は英語の先生になろうと。 
---- 中学校の頃から今の自分 
姿が見えていたというのは、あ 
る意味凄いことですよ。自分が 
出会った先生のような、英語の 
先生になっていってください！ 
奥田 わかりました。 
---- ところで、出身は伊勢の 
二見ですよね？ 
奥田 はい、いいところです。 
---- じゃあ、今からは伊勢の 
魅力についてのＰＲタイムにしましょう！  
奥田 有名な赤福とかはもちろん、美味しいものや、名所
や、新しいスポットなど魅力でいっぱいです。 
---- グルメ、美味しいもの系で、何かおすすめは？ 
奥田 「お福アイスマック」ですね。甘いけどさっぱり。
素朴だからこそ何本でも食べたくなります。あと、最近お
しゃれなカフェとかも増えてきてますし、伊勢市駅前も
再開発されて、いい感じの食べ物屋さんもあります。 
---- 伊勢にはよく行くので、ぜひ今度食べてみます。話
はガラッと変わりますが、陸上部はこの一年、どんな感じ
でしたか？ 
 
 

奥田 やる気のある子が多いです。自主的に練習ができ
ますし、「努力は裏切らない」ってわかってるのかな。僕
としては、納得のいく引退ができるように活動してほし
いです。 
---- では、担任の１年Ｃ組はどうですか？  
奥田 とてもにぎやかです。良くも悪くも、自分を出せる
ということですかね。ダメなことがあるとしたら、メリハ
リがつけれないことです。授業も休み時間の延長線上に
あるみたいな・・・。 
---- 最後に、来年度に向けて、１年生のみんなにメッセ
ージをお願いします。 
奥田 進路を見据えて、日々の勉強や生活を大切にして
ほしいです。 
---- では、どうもありがとうございました。 
【インタビュー後記】 
 奥田先生に何か聞いたり頼んだりすると、いつもハキ
ハキと答えてくれるのですが、今回もそれは変わらず！
これからも有言実行で、頼りにしています。 
 
★最終回は今号にて、宮地誠也先生です。 

                                  

 

 

  

 

 
下の表は、令和４年度の前期生徒会本部役員ならびに委員長の皆さんです。先日の立会演説会
（リモートで実施）を校長室から聞いていたのですが、まず驚いたのが、どの子もどの子も話し
ている内容が、とてもしっかりしたものであるということ。いささか緊張している面持ちではあ
りましたが、はっきりとしゃべれているなあという印象でした。選挙なので、当落があったのは
仕方がないところですが、誰が当選しても中部中の未来は明るいという感じでした。 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
   
 
 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

令和 4年 3月 22日発行 

第 ５４ 号 

亀山市立中部中学校 

亀山市田村町７５番地 

☎：８２－２１０１ 

文責：徳 田（校長） 中部中ＨＰ ＱＲコード 

★２０２１年度 中部中学校教育キーワード：「一路邁進（いちろまいしん）」  ※全生徒・全教職員が意識して取り組みます。 

伊藤先生  奥田祐紀先生 
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おくだ ゆうき 

奥田祐紀先生 

次期生徒会本部役員の皆さん 



『TEACHERS＠中部中 リレーインタビュー』も、数えて 
１８回目。今回が最終回で、宮地誠也先生です。 
 
---- 宮地先生は、東紀州の出身ですよね？ 
宮地 そうです！「年中みかんのとれる町」御浜町です。
高校を卒業するまでいました。 
---- 僕も、何度かその方面を訪れたことがありますが、
のんびりとしていていいところですよね。あ！今年度と
昨年度の修学旅行で通りました！！ 
宮地 七里御浜の海岸も、とても美しいです。 
---- ところで、バレーはいつからやってるんですか？ 
宮地 実は、中学校の部活は野球だったんですよ。 
---- なのに、今はなぜバレーボールなのかな？ 
宮地 それがですね、野球部の顧問がユニークな人で、冬
場に、女子バレーボール部と試合するとか言うんですよ。
そんで、実際やったら自分が大活躍して、ブロックとかも
バンバン決まって。野球は補欠やったんですが（笑） 
---- 別にいいですけど、女子相手ですよね？ 
宮地 そうなんですけれど、まあ、それがきっかけで高
校、大学とバレーをやりました。 
---- 何がきっかけになるかわからないものですね。バ
レー以外で、何か好きなこととかは？ 
 

宮地 釣りが好きです。最近はあまり行けませんけど。 
---- 釣り自慢を一つ教えてください。 
宮地 海釣りでも川釣りでも、何でもやります。60 ㎝超
のスズキを釣り上げたこともあります。今、僕の隣には、
鈴木先生が座ってますけど。 
---- 鈴木先生を釣り上げないでください（笑）結構、話
題がそれてますので、ここで軌道修正して、今のバレー部
についての思いを聞きたいです。  
宮地 大いに期待のもてる素晴らしいチームです。とに
かく、仲間同士のつながりが全てのベースになります。 
---- なるほど。来年度も楽しみですね。そう言えば、宮
地先生のお子さんもバレーをやってると聞きましたが。 
宮地 そうなんです。子どもは３人ですが、上の子は中学
でバレー部、下の子２人も小学生のバレーボールチーム
に入っています。 
---- それは、今から期待大ですね。 
宮地 のびのびと楽しくやってくれればと思います 

---- 担任の１年Ｄ組は、ど 
んなクラスなんですか？ 
宮地 ゆかいな仲間たちです 
ね。それぞれが個性的で、教室 
には、いつも楽しい空気が流 
れてます。 
---- もしかしたら、先生が 
一番ゆかいなのでは？ 
宮地 そうかも（笑） 
---- それでは、最後になり

ますが、今の１年生のみんなに熱いにメッセージをお願
いします。 
宮地 自分でクラスや学年を引っ張っていける人がたく
さんいます。何でもチャレンジする気持ちで、周囲の仲間
と協力してやり遂げてほしいです。 
---- では、どうもありがとうございました。 
【インタビュー後記】 
 見た目ではわからない、ひょうきんさと真面目さを兼
ね備えた宮地先生。でも、バレーボール LOVE、生徒 LOVE、
学校 LOVEが、はっきりと見えました！ 
 
★これにて、「リレーインタビュー」は終了となります。 
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奥田先生  宮地誠也先生 
みやじ せいや 

宮地誠也先生 

ど
こ
ま
で
も 

ひ
ょ
う
き
ん
な 

学年末の今だからこその勉強を！ 
早いもので、あっという間にこの１年が終わろうとしています。生徒 
たちは、今が一番ホッとする時と思っているのではないでしょうか…。 
でも、ちょっと待ってください。実際には、そんなのん気なことを言っ 
ている場合ではないのです。もうすぐ手にする「通知表」。この教科が、 
前より上がったとか下がったとか…。いや、もう一度「通知表」を見て 
ください。そこに並ぶ数値（５、４、３、２、１のこと）は、３学期の 
成績ではなく学年末の成績です。つまり、のちに高校等への進学の際に 
使われるのです。「もう遅い！」とがっかりしないで。実は、この学年 
末の成績こそが今の学力を反映しており、自分の強みや弱みを知る手が 
かりとなって苦手教科や分野の克服方法を見つけることができるのです。 
さて、以前、『きずな第３３号』で「勉強の仕方を紹介します」…と言ったので、中部中の各教科の先生に聞いて、
この機会に少しだけ取りあげておきたいと思います。（とりあえず、国語・数学・理科・英語・社会の５教科とします） 
 

・漢字や文章を書いて声に出して読む  ・文法は覚える  ・練習問題を解く 
・たくさん本を読む  ・読んだ本の文章に文法を当てはめる 

・一通り教科書で問題の解き方を学ぶ  ・練習問題をできるだけ多くやる 
・わからない問題があれば前の単元に戻る（場合によっては、小学校に戻る） 
 
・教科書の内容や、理科的な語句（用語）を書いたり、声に出したりして覚える 
・理論や理屈はわかるまで調べる  ・問題を解いてみて、解けなかったら教科書に戻る 
 
・教科書に出てくる単語や文章を書いて声に出して発音する 
・繰り返し書いて覚える  ・少し長めの英文を読んで日本語に訳して書く 
 
・教科書の内容や、社会科的な語句（用語）を書いたり、声に出したりして覚える 
・図やグラフ、写真資料などを見て、その意味を調べて内容を覚える 
 

写真はイメージです 

 


